

Seiler siegt wieder am Schneekopf

Meiningerin Kahl holt Titel bei Frauen

VON THEO SCHWABE

Schmiedefeld. Zum dritten Mal nach 2008 und 2012 gewann der neunfache Rennsteiglaufsieger Christian Seiler den Schneekopflauf von Schmiedefeld in Streckenrekord von 47:09 Minuten. Bei seiner flotten Bergtatz über 12,7 km verbesserte er die Bestzeit des Kenianers Lagat Enoch (Suhl) aus dem Jahr 2011 um 37 Sekunden und verwies Vorjahressieger John Mooney (Rosenheim) in 23:43 sowie den Vorjahrsdritten Matthias Göbel (Wernigerode) in 25:21 auf die Ränge. „Das war noch einmal ein wichtiger Test mit Blick auf die Langstrecken-Berglauf-WM in den USA“, sagte Seiler.

Bei den Frauen feierte die Meiningerin Monika Kahl (Sportteam Steinbach) in 1:04:31 ihren ersten Erfolg vor Uta Jurkschat (RLV/LG-Süd) in 1:06:24 h.